



Datum

29. Oktober 2020

ZdK-Präsident Sternberg zum Terroranschlag in Nizza

Zu dem Terroranschlag in Nizza erklärt der Präsident des Zentralkomitees der deutschen Katholiken (ZdK), Prof. Dr. Thomas Sternberg:

„Mit Abscheu und großer Trauer haben wir die Nachricht von dem neuen Terrorakt in Frankreich aufgenommen. Unser Mitgefühl gehört zunächst den Opfern und ihren Angehörigen, aber auch dem ganzen französischen Volk. In einem Gotteshaus wurden Christen beim Gebet ermordet. Wer sich mit solchem Hass, solcher Gewalt und Brutalität auf den Namen Gottes beruft, richtet sich gegen Gott und missbraucht seinen Namen.“